
COMUNICADO DE LA ASAMBLEA DE CARNAVAL 
 

La Asamblea de Carnaval compuesta por la Peña Carnavalesca Como Son Son, la Peña 
Carnavalesca El Siguerín y la Peña Carnavalesca Los Desentonaos y las agrupaciones "El 
Encanto", "Moronería", "Los bellos durmientes", "Los Galácticos", "La Muralla" y "Los que no 
se venden", reunida el viernes 27 de septiembre, y ratificada el 18 de octubre, toma la decisión 
de trasladar a todos los carnavaleros y las carnavaleas de Morón, así como a la opinión pública, 
algunas cuestiones importantes para entender la situación actual en cuando a la organización 
de nuestra fiesta: 

1º. El sentir unánime de todos los colectivos organizados que componen la Asamblea es que la 
actual junta directiva de la Fepac no nos representa. Entendemos que las personas que están 
al frente desde hace más de un año imponen su opinión en temas muy importantes que nos 
afectan a todos los grupos que trabajamos y hacemos carnaval los 12 meses del año. La 
Asamblea rechaza rotundamente la forma autoritaria de actuar y la falta de participación 
democrática dentro de un organismo que nació precisamente para que todas las agrupaciones 
y peñas de nuestro pueblo tuviesen voz y voto en esos asuntos.  

2º. Desde la Asamblea de Carnaval exigimos que se celebre la Asamblea General de la Fepac 
lo antes posible.  En los últimos meses se ha solicitado formalmente hasta en tres ocasiones una 
Asamblea General de la Fepac (el 30/05/2024, el 05/06/2024 y el 05/07/2024). No obstante la 
Junta Directiva no la convoca, incumpliendo lo que dicen los propios estatutos de la entidad a la 
que representan.  

3º. Representantes de esta Asamblea de Carnaval se han reunido en dos ocasiones con el Alcalde 
de Morón para transmitir nuestra preocupación por la deriva que está tomando la organización 
de la fiesta. En este punto tenemos que decir que en ninguna de las dos ocasiones ha 
participado el Concejal de Carnaval, Alfonso Luna, lo que percibimos como una falta de respeto 
hacia los colectivos que integran esta Asamblea. 

4º. Tanto el Alcalde como el Concejal son conscientes que le han adjudicado el presupuesto del 
Carnaval a una organización cuya directiva no convoca asambleas, incumple los estatutos de la 
Fepac y no respeta la representación democrática que siempre ha tenido la entidad. Un 
presupuesto del que, a la fecha, siguen sin dar cuenta del ejercicio 2024. Es por ello que pedimos 
al Ayuntamiento que sea responsable y tenga en consideración a la inmensa mayoría de 
colectivos carnavaleros de Morón que piden otra forma de gestionar la fiesta. 

5º Por todo ello, las agrupaciones y peñas que componen la Asamblea de Carnaval se 
desvinculan por completo de la programación oficial propuesta por la Fepac para 2025. 

Deseamos a todos y todas un feliz carnaval y que la democracia vuelva a nuestra fiesta. 

 

En Morón de la Frontera, a 21 de octubre de 2024. 


